Écoutez Pierre!

Zoé est avec son grand-père, il l'a emmenée pêcher en mer. En se mettant dans la peau du personnage, il lui raconte l'histoire d'un pêcheur, disciple de Jésus, l'apôtre Pierre qui, avant de rencontrer le Christ, portait le nom de Simon...

«J'ai tout quitté pour le suivre»

IL ÉTAIT UNE FOI

Je m'appelais Simon, j'étais pêcheur sur la mer de Galilée. Un jour, mon frère André et Jean, un autre pêcheur, m'ont fait rencontrer Jésus; ils disaient qu'il était le Messie, c'est-à-dire le Sauveur promis par Dieu depuis des siècles! Jésus m'a dit : «Tu es Simon, fils de Jonas, tu t'appelleras Cephas», ce qui veut dire «Pierre»... Et je l'ai suivi...

«La vie avec Jésus, c'était incroyable!»

Avec ses autres amis, nous avons parcouru le pays, il parlait de son Père, les foules l'écoutaient. Un jour où nous étions bredouilles, il nous a fait jeter les filets pour pêcher et nous avons pris tant de poissons que les filets se déchiraient, et moi j'en étais même effrayé, alors il m'a dit : «Sois sans crainte, désormais ce sont des hommes que tu prendras»; j'ai compris ces paroles plus tard.



«Tu es Pierre et, sur cette pierre, je bâtirai mon Église; et la puissance de la mort ne l'emportera pas sur elle.»

Évangile selon saint Mathieu (chap. 16, verset 18)

«Tu vois, Zoé, conclut son grandpère, les bâtiments religieux peuvent s'écrouler, subir un incendie comme celui de Notre-

Dame de Paris mais, pour Jésus, le plus important, ce sont les pierres vivantes de son Église que nous sommes. Il assure qu'aucune force ne pourrait avoir raison des liens qui nous unissent grâce au ciment de l'amour de Dieu.»

PAGES RÉDIGÉES PAR L'OTPP : VÉRONIQUE DROULEZ,

CÉCILE LEURENT ET LE PÈRE MICHEL CASTRO.

«Il m'a demandé trois fois : "Pierre, m'aimes-tu?"»

Trois jours après la mort de Jésus sur la croix, Marie-Madeleine nous dit que son tombeau est vide! J'y cours avec Jean pour vérifier... il est ressuscité! Nous l'avons revu, il a pris des repas avec nous, et il m'a demandé trois fois, à moi qui l'avais renié trois fois : «Pierre, m'aimes-tu?» Et moi : «Oui, Seigneur, tu sais que je t'aime!» Il m'a pardonné et à nouveau demandé de conduire son peuple pour témoigner au monde entier que Dieu nous aime. Il me fait confiance, moi qui me suis montré si peu digne de lui. Aujourd'hui, la peur a disparu de mon cœur, je ressens une force et une joie incroyable, même pour parler à des milliers de personnes, comme à Jérusalem à la Pentecôte. Rien n'est devenu plus important pour moi que de le faire connaître et pas seulement aux gens de mon pays!



vous les raconter tous, mais il faut que je vous parle de la Pâque qui a changé notre vie. Jésus nous avait dit qu'il allait être condamné à mort et qu'il ressusciterait trois jours après. On se croyait capables de le suivre jusqu'au bout. Mais quand il a été arrêté dans la nuit, emmené comme un

malfaiteur, j'ai eu peur. À ceux

Jésus a fait beaucoup d'autres miracles, je ne peux pas

«Et puis, Jésus

qu'il allait

mourir...»

nous a annoncé

je ne le connaissais pas. Aussitôt, j'ai eu honte de ma lâcheté et j'ai pleuré.

